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今
年
の
夏
は
異
例
と
も
言

え
る
厳
し
い
「
酷
暑
」
の
日
々

が
続
き
ま
し
た
が
、
や
っ
と

今
は
渡
る
風
に
木
々
の
葉
も

色
づ
き
始
め
、
夜
空
に
は
さ

え
ざ
え
と
し
た
月
が
美
し
い

頃
に
な
り
ま
し
た
。

▼
さ
て
、
９
月
定
例
会
で
は
、

防
災
・
水
害
、
消
防
、
伝
染

病
な
ど
へ
の
対
処
に
備
え
、

危
機
管
理
グ
ル
ー
プ
を
設
置

す
る
条
例
が
提
出
さ
れ
、
可

決
し
ま
し
た
。
ま
す
ま
す
身

近
な
安
全
が
約
束
さ
れ
る
こ

と
を
期
待
し
ま
す
。

▼
ま
た
、
平
成
21
年
度
決
算

特
別
委
員
会
で
は
、
こ
の
夏

の
猛
暑
の
ご
と
き
、
熱
い
議

論
を
交
わ
し
ま
し
た
。

▼
現
在
、
住
民
に
開
か
れ
協

働
し
、
信
頼
さ
れ
活
力
あ
る

議
会
を
実
現
し
、
住
民
が
安

心
し
て
生
活
で
き
る
ま
ち
づ

く
り
に
寄
与
す
る
た
め
「
議

会
基
本
条
例
」
制
定
に
努
め

て
い
ま
す
。
こ
の
条
例
は
、

議
会
が
皆
さ
ん
に
と
っ
て
「
身

近
な
も
の
」
で
あ
る
こ
と
を

約
束
す
る
も
の
で
す
。
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委
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播
磨
町
で
は
、町
を
き
れ
い
に
す
る
た
め
に
、

い
ろ
ん
な
人
が
、
ゴ
ミ
拾
い
な
ど
の
ボ
ラ
ン
テ

ィ
ア
に
参
加
し
て
い
ま
す
。
ぼ
く
は
、
播
磨
町

は
住
み
や
す
い
の
で
、
と
て
も
好
き
で
す
。

　

ぼ
く
は
、
友
だ
ち
と
遊
び
に
行
く
と
き
、
ほ

と
ん
ど
自
転
車
で
出
か
け
ま
す
。
少
し
遠
出
を

す
る
と
き
は
、
親
の
運
転
す
る
車
に
乗
せ
て
も

ら
い
ま
す
。
だ
か
ら
、
バ
ス
に
は
め
っ
た
に
乗

る
こ
と
が
な
い
ん
で
す
が
、
播
磨
町
は
、
路
線

バ
ス
の
数
が
少
な
い
と
思
い
ま
す
。

　

加
古
川
市
や
高
砂
市
は
、
大
き
な
バ
ス
と
は

別
に
、
小
さ
い
バ
ス
が
病
院
や
駅
を
回
っ
て
い

ま
す
。
土
山
駅
に
病
院
が
で
き
る
の
で
、
土
山

駅
と
播
磨
町
駅
や
町
内
を
結
ぶ
路
線
バ
ス
が
あ

れ
ば
、
車
を
運
転
で
き
な
い
お
年
寄
り
や
体
の

不
自
由
な
人
に
と
っ
て
、
と
て
も
助
か
る
と
思

い
ま
す
。

　

ぼ
く
の
大
好
き
な
播
磨
町
が
、
も
っ
と
も
っ

と
子
ど
も
や
お
年
寄
り
に
優
し
く
住
み
や
す
い

町
に
な
れ
ば
い
い
な
と
思
い
ま
す
。

播磨南小学校６年
田
た

中
なか

　麟
りん

くん

の作品です

表
紙
の
題
字
は

その後はどうなった？

その後 その後

町道二子古田線の道路拡幅工事は 大中東・野添北地区の市街化区域化は

　このたび、「サンシティ本荘」東側の約45ｍ区
間のうち用地買収が完了した部分で、暫定的な道
路工事が行われます。
　長年の懸案事項であった個所の一部が解消し、
残る東側県道までの部分についても、関係者の方
のご協力を得ながら進めていく予定です。

　今年4月27日、大中東地区（大中団地を含む喜
瀬川より西の区域14.1ha）と野添北地区（野添
であい公園周辺3.9ha）が市街化調整区域から市
街化区域に変更となり、用途地域・高度地域も決
定されました。
　この地域は、低層住宅地で以前から道路整備も
進んでおり、今
後、歴史・レクレ
エーション・文化
の拠点として期待
されます。

　町道二子古田線の拡幅工事はいつごろになる
のですか。

　大中東・野添北地区の市街化調整区域から市
街化区域への編入は、どうなったのですか。

優
し
く
住
み
よ
い
播
磨
町


